



FAG - Mädchen der sechsten Klassen erfolgreich bei Jugend trainiert für Olympia - Fußball

Mit Spaß und Einsatz in die dritte Runde

Eigentlich sollte es nur ein Spaß sein. Frau Schlecht/Becker hatte 10 Mädels der sechsten Klassen für Jugend trainiert für Olympia - Fußball angemeldet. Ihr erster und, wie sie dachten, ihr letzter Einsatz war in Marbach auf Kreisebene. Hier belegten sie einen erstaunlichen 2. Platz und wurden somit Vizekreismeister. Sie qualifizierten sich dadurch für die Zwischenrunde in Leinfelden.

Auch aus dieser Runde ging die Mannschaft wieder als zweite hervor und erreichte die Ebene des Regierungspräsidiums. In Cannstatt ging es dann im Semifinale ins Neunmeterschießen. Und da musste sich das FAG-Team schließlich doch geschlagen geben: vierter Platz.

Der zweifache Aufstieg war deshalb erstaunlich, weil gar nicht alle Mädchen Fußballerinnen sind. Wegen der vielen Termine mussten auch von Runde zu Runde Spielerinnen gewechselt werden.

Aber mit großer Begeisterung, sportlichem Ehrgeiz, dem heimliche Fußballstar Ceren und der guten Trainerin haben sie das Turnier so erfolgreich gerockt. Und Spaß hat es auch gemacht.

Herzlichen Glückwunsch!

Auf dem Foto v. l. n. r.:

hintere Reihe: Nisa Sert, Sophia Sanna, Isidora Lukic, Ceren Acar, Sontje Albers

vordere Reihe: Alessia Savoca, Nele Prieger, Jessika Künsemüller, Hanna Hagdorn

und Pauline Stöcklein als Torfrau

Elisa Maier ist leider nicht auf dem Foto.